

El Partido Socialista efectuó una gran concentración en el Teatro Portugal, repletándose totalmente sus amentadurias. En esta oportunidad hicieron uso de la palabra el secretario general, Aniceto Rodríguez A., y el Senador del Partido, Salvador Allende G. Se encontraba presente una delegación oficial del Partido Comunista.

El senador Aniceto Rodríguez hizo un duro enjuiciamiento del Gobierno demócratacristiano, en relación al período de dos años transcurridos desde su triunfo, de 1964 a la fecha. Se refirió a los diversos aspectos en discusión de su Programa, tales como la llamada Reforma Agraria, la política de "chilenización" del Cobre, la Promoción Popular, etc. Las expresiones más duras del senador Rodríguez fueron para referirse a la masacre de El Salvador, en que perdieron la vida seis obreros y dos mujeres, en los disturbios acaecidos con motivo de la huelga de los trabajadores del Cobre y que motivó la cruel reacción de la fuerza policial.

El Secretario General del Partido Socialista leyó, además, la llamada "Declaración de Septiembre", y en que con motivo de celebrarse el aniversario Patrio, el partido saluda a los trabajadores chilenos y les plantea un programa de acción.

El senador Salvador Allende G., habló en los momentos en que regresaba de su viaje por varios países europeos y por Cuba. Después de analizar la campaña de difamación lanzada en su contra con motivo de sus declaraciones de La Habana, en relación al discurso de Fidel Castro en que se criticó al Presidente Frei y su gestión de Gobierno y contestar con gran firmeza a lo que denominó la más canallesca campaña que se haya iniciado nunca en Chile contra un político y senador de la República, se refirió a interesantes aspectos de la política internacional relacionados con los contactos y experiencias obtenidas de su viaje a los países socialistas.

Los discursos de ambos oradores serán impresos y difundidos ampliamente.

A la salida de la concentración, que terminó alrededor de las dos de la tarde, la mayor parte de los asistentes, encabezados por los

militantes de la Juventud Socialista, que en gran cantidad asistieron al acto, intentaron efectuar un desfile hasta el local del Partido, siendo reprimidos violentamente por la policía y teniendo que lamentar algunos heridos, entre ellos una militante que fue herida por una esquirla de bomba lacrimógena en una pierna.

Llamó la atención la magnífica presentación que hizo la Federación de Mujeres Socialistas, de un Coro que interpretó diversas canciones revolucionarias.